



LA VILLA
DUNE
HÔTEL & SPA
★★★★



BIENVENUE
Welcome

Découvrez notre carte de soins
Discover our range of treatments

NOS SOINS VISAGES

SOIN VISAGE ÉCLAT IMMÉDIAT

30 min / 90€

Combo ultime pour un coup d'éclat immédiat avec une hydratation optimale de votre visage.

The ultimate combo for an immediate radiance boost and optimal face-hydration.

SOIN VISAGE SUR-MESURE

1h / 150€

Votre soin visage sur-mesure pour faire rayonner la beauté de votre peau.

Your personalised face treatment to make the beauty of your skin shine.

SOIN VISAGE D'EXCEPTION

1h30 / 210€

L'excellence anti-âge incarnée par un précieux soin visage.

The anti-age excellence embodied by a precious face treatment.

SOIN VISAGE FOR MEN

30 min / 90€

Soin visage personnalisé hydratant, purifiant ou anti-âge.

A personalised hydrating, purifying or anti-age face treatment.

SOIN VISAGE FOR MEN

1h / 150€

Soin sur mesure adapté aux caractéristiques de la peau des hommes qui est introduit par un massage du dos pour libérer les tensions musculaires.

Tailored to the characteristics of men's skin, this treatment begins with a back massage to release tension.

La durée des soins comprend le temps d'installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room. All our treatments and massages are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes.

NOS MASSAGES

MASSAGE SUR-MESURE " DUNE "

Massage 100 % personnalisé. Votre thérapeute détermine avec vous les zones de tension et adapte sa gestuelle, le rythme et la pression. Un soin unique, comme vous.

A 100% personalised massage. The therapist identifies with you the areas of tension and adapts the movements, the rhythm, and the pressure accordingly. One unique massage for one unique person.

30 min / 90€

1h / 150€

1h30 / 210€

Duo 1h / 300€

Duo 1h30 / 420€

MASSAGE DÉTENTE

Une chorégraphie aux gestuelles fluides et planantes : le summum de la détente.

A fluid, soaring movements choreography : the epitome of relaxation.

1h / 150€

1h30 / 210€

Duo 1h / 300€

Duo 1h30 / 420€

MASSAGE DEEP TISSUE

Pressions appuyées et manœuvres tonifiantes : le massage décontractant idéal avant ou après le sport.

High pressure and tonifying maneuvers: the ideal relaxing massage before or after sports.

1h / 180€

MASSAGE CRÂNIEN

Aide au lâcher prise, évacue le stress, décrispe le cuir chevelu, dénoue les tensions, stimule la bonne pousse des cheveux, apporte un bien-être général.

Helps letting go, removes stress, relaxes the scalp, releases tensions, stimulates good hair growth, brings general well-being.

30 min / 90€

Duo 30 min / 180€

RELAXATION PLANTAIRE

Soulage les pieds et tout le corps, aide à se détendre profondément avec une mobilisation de points réflexes inspirés de la réflexologie plantaire.

Relieves the feet and the whole body, helps to relax deeply by mobilizing reflex points inspired by foot reflexology.

30 min / 90€

Duo 30 min / 180€

La durée des soins comprend le temps d'installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room. All our treatments and massages are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes.

NOS SOINS CORPS

GOMMAGE DUNE

Laissez-vous tenter par notre gommage corps. Le soin se termine par une application d'huile pour nourrir votre peau.

Body scrub to renew your skin. The treatment concludes with the application of tiare flower oil.

30 min / 90€

Duo 30 min / 180€

GOMMAGE AVEC MASSAGE

Gommage du corps qui permet de faire peau neuve et de retirer les cellules mortes, suivi d'un massage personnalisé selon vos besoins.

Body scrub that renews the skin and removes dead cells, followed by a personalised massage based on your needs.

1h / 180€

1h30 / 250€

Duo 1h / 360€

Duo 1h30 / 500€

ONGLERIES / EPILATIONS

MANUCURES* / MANICURE *

Le soin beauté des mains / Hand beauty treatment

100€

*Les poses de vernis ne sont pas incluses dans nos prestations de manucure.

*Varnish applications are not included in our manicure and pedicure treatments.

EPILATION / WAXING

Lèvres ou sourcils / Eyebrow or lips

30€

Aisselles ou maillot classique / Armpit or Classic Bikini

40€

Maillot brésilien / Brazilian Bikini

45€

Maillot intégral / Integral Bikini

55€

Demi-Jambe / Half Leg

55€

Jambe complète / Full Leg

70€

La durée des soins comprend le temps d'installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room. All our treatments and massages are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes.

DAY SPA

La Villa Dune Hôtel & Spa Nuxe dispose d'une grande piscine aux allures de calanque et d'un bassin sensoriel aux couleurs turquoise, avec un jacuzzi, des jets hydromassants et une cascade, un sauna et hammam pour un maximum de détente.

The Villa Dune Hotel & Spa Nuxe has a large pool with the appearance of a creek and a sensory pool in turquoise colors, with a jacuzzi, jets and a waterfall, sauna and steam room for maximum relaxation.

BREAKFAST & SPA

99€

- Petit déjeuner au bord de la piscine de l'hôtel la villa Dune de 9h30 à 10h30
- Accès espace bien-être de 10h30 à 12h30

Breakfast by the pool of the hotel villa Dune from 9.30 am to 10.30 am with an access to the wellness area from 10.30am to 12.30pm.

SPA & LUNCH

150€

- Accès espace bien-être de 12h30 à 17h00
- Notre suggestion du moment à savourer au bord la piscine de l'hôtel la villa Dune

Access to the wellness area from 10.30am to 12.30pm, Our suggestion of the moment to taste on the edge of the hotel villa Dune.

SPA & SPRITZ " DU DUNE "

130€

- Accès espace bien-être en demi-journée sur l'après-midi
- Un spritz " Du Dune " à déguster sous les parasols

Half-day access to the wellness area in the afternoon with a spritz " Du Dune " to enjoy under the sunshades.

DAY PASS

- En 1/2 journée de 15h00 à 19h00
- Journée complète de 10h30 à 19h00

100€

160€

Accès à l'Espace bien-être sur rendez-vous. Maillot de bain obligatoire, serviette incluse. Hors boissons et restauration.

Access to the wellness area by appointment. Compulsory bathing suit, bathrobe and towel included excluding drinks and catering.

LA VIE DU SPA LA VILLA DUNE

ARRIVÉE

Merci de vous présenter 10 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. En cas de retard, nous nous réservons le droit de réduire la durée de votre soin équivalent à votre retard (la totalité du montant restant dû).

We ask you to arrive 10 minutes before your appointment time to respect punctuality of treatment sessions. In case you arrive late, we reserve the right to reduce the duration of your treatment (the full treatment remaining due).

SOINS

La durée des soins comprend le temps d'installation en cabine. L'achat d'un soin est personnel, non cessible, non remboursable. Les escapades ne sont pas dissociables, ne peuvent être modifiées et doivent être réalisées en une seule fois. Les abonnements sont valables un an à partir de la date d'achat, ceux-ci sont nominatifs, non remboursables et non échangeables.

The duration of the treatment includes the time to settle in the cabin. The purchase of a treatment is personal, non-transferable, non-refundable. The Escapades are not transferable, cannot be changed and must be completed in one go. Subscriptions are valid for one year from the date of purchase, they are nominal, non-refundable and non-exchangeable.

FEMMES ENCEINTES

Si vous êtes enceinte, merci de le signaler lors de la prise de rendez-vous. De plus, il faudra aussi vous munir d'une autorisation médicale. Les soins "future maman" pourront être prodigués à partir du 4^e mois de grossesse.

If you are pregnant, please let us know when you book your appointment. You will also need medical clearance. "Mother-to-be" treatments are available from the 4th month of pregnancy.

ANNULATION

En cas d'annulation, celle-ci doit être effectuée au moins 24 heures à l'avance.

Dans le cas contraire, votre soin vous sera intégralement facturé.

Cancellations must be made at least 24 hours in advance. Otherwise, your treatment will be billed in full.



NOS HORAIRES

Du lundi au samedi 10h - 19h30
Le dimanche 14h - 18h

OUR OPENING TIMES

Monday to Saturday 10am - 7.30pm
Sunday from 2pm to 6pm

Nous contacter / Contact us

✉ spahotellavilladune@gmail.com

☎ +33 (0)7 88 67 30 56 / +33 (0)4 94 56 54 95

Réservation en ligne ci dessous /

You can book online below

www.lavilladune.fr